

CLARIDAD

mentar
de ver-



Los diputados se quedaron con ganas de ganar más. MONTAJE DE EL CHAMUKO (V. MARTÍN).

Luis F. Mendoza y Alicia Fournier.

alejandra.herrera@lateja.co.cr

La diputada que se tenían los diputados por verse con un jugoso aumento en su salario, que pasaría de ¢2,5 millones a ¢4,3 millones, se les fue, y no por arte de magia, sino por la mano de la presidenta, Laura Chinchilla.

La mandataria dijo ayer que vetaría, o frenaría, el proyecto en caso de que se aprobara en segundo debate y cayera a sus manos para firmarlo.

La noticia cayó como balde de agua fría para los diputados liberacionistas, del Movimiento Libertario, algunos del PUSC y los cristianos, quienes estuvieron siempre a favor del plan.

Por eso Viviana Martín, jefa de fracción del PLN, explicó en conferencia de prensa que le harán caso al 47% de las personas que votaron por la Presidenta, y dejarán el proyecto de lado. Sin embargo, insisten en no dejarlo en el olvido.

“No queremos que la presidenta, Laura Chinchilla, se vea afectada y que la opinión pública dude de ella y su trabajo en el Gobierno”, argumentó

Aclaró que ya no votarán a favor del proyecto, pero que los temas de platas e impuestos siempre serán odiosos e impopulares y “gobernar no siempre es dar buenas noticias ni complacencias”.

Lo que sí quedó del proyecto es la idea de los diputados de reducir el gasto en licores y comidas lujosas,

no así el tema de gasolina ni pago de celulares, que, según dijo Martín, está estipulado en el presupuesto por ley de la Asamblea.

El diputado Danilo Cubero, del Movimiento Libertario, quiso librar a su partido y alegó que ellos siempre le preguntaron a Viviana Martín si la Presidenta estaba a favor de la idea. Aseguran que la respuesta siempre fue positiva.

Debido a eso dejó ver que, de ahora en adelante, serán más cuidadosos a la hora de tomar decisiones junto con los liberacionistas.

Por otro lado, los del PAC tomaron la noticia con mucha alegría.

El jefe de fracción, Juan Carlos Mendoza, afirmó que era un día para celebrar, pues la voz de los costa-

CREO QUE...



“¿Cuánta gente vino a las barras y cuánta estuvo en las calles? No fue por esa presión que se dio el veto”

DIPUTADO



“Le sugiero a Laura Chinchilla que busque mejores asesores en temas políticos”.

FISHMAN
DIPUTADO



“No se vale que ahora venga doña Laura a decir que no conocía los alcances del proyecto”.

WALTER
CÉSPEDES
DIPUTADO
ARCHIVO PARA LT



Danilo Cubero.

os últir

libertaria
ser más minu
Martín
Laura: ak
pi

n Vivian
dijo qu
nces de

que la exdiputada **Gloria Valerín** quiere postularse para al-



que es
contr

Gloria Valerín

rios abusivos”. Lo vacilón es que el alcalde de San José gana más que la presidenta Chinchilla, el hombre se echa más de ¢5 millones. Esperamos que Valerín, si gana, done el sueldo a los chiquitos piores del cantón.